

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Afrobasket Dames/Yaoundé-2021: le Gabon qualifié

FIBA Afrique vient de notifier au Gabon sa qualification directe pour la phase finale de la Fiba Afrobasket prévue du 17 au 26 septembre 2021 à Yaoundé au Cameroun

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

C'EST par le biais d'un post sur sa page Facebook que la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) a annoncé dernièrement la qualification des Panthères du Gabon à l'Afrobasket féminin du Cameroun Yaoundé-2021. Après le forfait technique de la RDC à l'organisation des deux matches comptant pour les éliminatoires de la zone 4 de cette compétition féminine, qui engageait le Gabon et le pays hôte, la République démocratique du Congo (RD-C), la Fédération internationale de basket-ball pour l'Afrique vient de trancher en

faveur des Gabonaises, peut-on lire sur le compte officiel de la Fégabab. "Fiba Afrique vient de notifier au Gabon sa qualification directe à la phase finale de la Fiba Afrobasket prévue du 17 au 26 septembre 2021 à Yaoundé au Cameroun", a indiqué la Fégabab sur Facebook le 31 juillet 2021.

Le Gabon sera bel et bien au rendez-vous de la biennale africaine de la balle orange. Et, dans la même foulée, l'instance africaine a fixé Tania Angue et ses coéquipières sur leur participation à la 25e Afrobasket par un tirage au sort qui loge les Panthères dans le groupe du Sénégal, finaliste de la précédente édition et de l'Égypte.



Les Gabonaises seront bien à Yaoundé du 17 au 26 septembre 2021 pour l'Afrobasket.

Promotion du basket-ball féminin: la Libabe prépare déjà l'avenir

PSNB
Libreville/Gabon

LA Ligue de basket-ball de l'Estuaire (Libabe) a lancé le 27 juillet dernier sur les installations sportives de Don-Bosco à Okala, un camp d'initiation à la pratique du basket-ball. Prenaient part à cette manifestation, des jeunes filles âgées de 7 à 14 ans. Pour le vice-président de la Libabe, Yannick Ndong Allogho, "ce camp visait à développer des compétences de base, l'esprit sportif et l'amour du basket auprès des jeunes apprenants". En réalité, l'ambition à terme de la ligue, selon toujours son vice-président, est de voir, au bout de deux ou trois ans, ces jeunes filles intégrer les sélections des jeunes de notre pays. Pour sa part, la formatrice principale, Félicité Nzong Ole, est persuadée que le sport est un outil de

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé



L'objectif de la Libabe est de voir ces jeunes filles dans quelques années en sélection.

développement puissant, donnant à la jeunesse une opportunité de bâtir leur personnalité et leurs compétences de la vie quotidienne. L'initiative des responsables de la Ligue de basket-ball de l'Estuaire est véritablement à saluer dans la mesure où elle permet de se projeter vers l'avenir et d'assurer la pérennité du basket-ball gabonais.

Afrobasket 2021: les Panthéreaux pleins de bonne volonté

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SI les sélections des Panthéreaux des catégories U16 version masculine et féminine de basket-ball qui prendront part à l'Afrobasket qui se déroulera au Caire en Égypte du 4 au 16 août prochain n'entendent pas faire de la figuration, ils iront néanmoins engranger de l'expérience.

Pour leur première sortie en phase finale d'une compétition africaine, les filles du coach principal, Patrick Mboumba et les garçons du coach adjoint Cédric Wilfried Dongo peaufinent depuis près de trois semaines leur préparation au centre de formation multisectoriel de Nkok. Après une année durant laquelle les activités sportives étaient à l'arrêt en raison de la crise sanitaire liée à la pandémie de coronavirus, le niveau observé lors de ces séances de préparation ne laisse pas présager de grands espoirs, en raison du manque d'automatismes



Photo: H.N.M./L'Union

Les Panthéreaux seront bien en Égypte du 4 au 16 août prochains.

et de repères. À ce propos, le coach des filles s'est dit fier du travail abattu durant cette préparation sans toutefois laisser place à l'espoir d'un triomphe côté panthères.

"Ce sont des novices. C'est la première fois que ces jeunes iront à une compétition africaine. L'esprit peut être bon ici, mais lors de la compétition ce sera compliqué. Cela fait deux ans qu'on est sans compétition,

on va pour un challenge. C'est un processus qui est en cours, et dans 4 ans on pourra voir les résultats. Les filles se sont améliorées au regard des premières séances d'entraînement". Du côté des garçons, Cédric Wilfried Dongo a précisé que "l'état d'esprit est au beau fixe, c'est vrai qu'on ira pour découvrir, mais on n'ira pas en touristes. Le niveau actuel est moins bon, il faut encore travailler".